

FITNESS

Enjoy sobrevive a la remunicipalización de Carmena y prorroga su gestión de un gimnasio en Madrid

La gestora de instalaciones deportivas ha cerrado un acuerdo con el Ayuntamiento para seguir explotando el centro deportivo Fabián Roncero durante tres años más.

Palco23
13 jun 2018 - 12:14

Enjoy Wellness facturó 8,3 millones de euros en 2017

Enjoy Wellness se convierte en la única cadena de gimnasios que ha conseguido prorrogar el contrato de gestión de un gimnasio municipal de Madrid. Se trata del centro deportivo Fabián Roncero, cuyo contrato de concesión expiró el pasado sábado, tras diez años de gestión.

Según figuraba en el contrato, había la opción de prorrogar el contrato hasta en cinco ocasiones por un plazo de tres años cada una, y Enjoy Wellness no ha dejado pasar la oportunidad. Como parte del acuerdo, la compañía renovará el equipamiento deportivo y modernizará las instalaciones. El importe de la inversión no ha trascendido, pero se realizará durante el verano para que las mejoras estén listas para septiembre.

Este acuerdo llega meses después de que trascendiera que el Ayuntamiento de Madrid se haría cargo de la gestión de cinco instalaciones municipales que finalizaban contrato. Se trata del complejo Francisco Fernández Ochoa, gestionado por el Grupo Duet; Tres Cruces y Antonio Díaz Miguel, de Básico Sport Center; La Almudena, de Adip, y Fuente del Berro, explotado de la sociedad Centro Deportivo Fuente del Berro SL. En el caso de Duet, la compañía había notificado al consistorio su voluntad de no prorrogar el convenio.

Enjoy Wellness facturó 8,3 millones de euros en 2017

Enjoy Wellness, por su parte, sí tenía intención de continuar, pero según aclararon fuentes de la compañía a *Palco23* la prórroga no estaba firmada. Hacerlo dependía de los requisitos de inversión y de los precios de la cuota que propusiera el consistorio. Finalmente, sí ha habido entendimiento, por lo que el club seguirá bajo la gestión de la compañía. Este anuncio coincide con el fichaje de Maro García como nuevo director de explotación comercial del grupo.

Con siete instalaciones operativas entre la Comunidad de Madrid, Castilla y León, la Comunidad Valenciana, Andalucía y Extremadura, Enjoy cerró el año con 70.000 abonados y 250 empleados. La empresa facturó 8,3 millones de euros en 2017 y en lo que va de año ha inaugurado un club en Sevilla y próximamente abrirá otros dos en Fuenlabrada y Getafe.

Fundada en Galicia en 2011 por el director general Óscar Martínez y David Sotelo, en 2015 vendieron el 88% de las acciones al fondo Espigal Capital, mientras que el 12% lo mantuvieron los cofundadores.